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iI -J5J.1 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspe"floce 

. ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr.Kohlmaier 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Familie, Jugend und Konsumentenschutz 

betreffend Beachtung der Entschließungen des National- und Bundes-

rates durch die Bundesregierung 

Die Abg.Dr.Kohlmaier und Kollegen haben im Jänner d.J. an den 

Bundesminister für Finanzen u.a. die Frage g~stellt, wie in 

den letzten 10 Jahren die" vom National- und Bundesrat gefaßten 

Entschließungen, die sein Ressort betroffen haben, erledigt bzw. 

behandelt wurden (1092/J). 

In seiner Antwort (1089/AB) vom 22.3.1985 listet der Bundes

minister für Finanzen die sein Ressort betreffenden Entschließungen 

auf und gibt gleichzeitig" bekannt, inwieweit den jeweiligen 

Entschließungen entsprochen \-rurde. Aufgrund dieser Anfragebe-

ant' .... ortung steht fest, daß die Bundesregierung anscheinend 

teilweise nur in äußerst unzureichendem Ausmaß den Entschließungen 

gefolgt ist und te"ilweise diese Entschließungen vollko~en ignoriert 
hat. 

Um eine übersicht über die Behandlung der Entschließungen des 

National- und Bundesrates durch alle Ressorts zu erhalten, 

stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für 

Familie, Jugend und Konsumentenschutz folgende 

A n fra g e : 

vlie wurden die seit der Grü.'1dung Ihres Ministeriums von t-1ational- und Bundes

rat gefaßten Entschließungen, die Ihr Ressort betroffen haben, 

seitens Ihres Ressorts erledigt bzw. behandelt? 
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